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黑出租仍在火车站拉客！
新报热线（首席记者 高志华） 1月8日，本报刊发消

息《春运临近 各地私家车瞬间变脸“出租车”》，对呼和浩
特火车站附近有私家车（以下简称：黑出租）违规拉客的情
况进行了报道。1月10日、12日，记者对呼和浩特火车站附
近的黑出租进行了暗访，发现相关部门正常上班时，这些
黑出租有所收敛，不敢到火车站附近拉客，可是一到周六，
相关部门工作人员休息时，这些黑出租又明目张胆地来到
火车站拉客。

1月10日10时，记者来到呼和浩特火车站，半个小时
没看见黑出租来这里拉客，拉客的老年代步车也没有了，
秩序良好。1月12日9时40分，记者又来到呼和浩特火车
站，记者发现几辆老年代步车及一些黑出租聚在站前十
字路口西南角拉客。因为这些黑出租占道拉客，影响了其
他车辆通行，交警一过来，这些黑出租马上开走。但交警
一走，黑出租又回来了。从9时40分至10时30分，记者粗略
地数了一下，大约有30多辆写有“出租”字样的黑出租在
火车站拉客。当日14时40分，记者再次路过火车站时，发
现交警不在，一些黑出租又开始在火车站十字路口西南
角停留等客。

史贵媛回家接受康复治疗
新报热线（记者 范亚康） 日前，本报刊发消息《车

祸夺走了老公和儿子，年轻妈妈盼望您帮一把！》《年轻妈
妈遭遇车祸续：收到20多万爱心捐款》，对鄂尔多斯市史贵
媛遭遇车祸需要社会帮助一事进行了报道。1月14日，记者
从史贵媛的亲戚李志锋处了解到，史贵媛已经出院，现在
在家里接受康复治疗。

据李志锋介绍，史贵媛在榆林市第一医院接受了一段
时间治疗后，目前已经恢复意识，各项生命体征也基本正
常。经医生同意后，史贵媛前几天已经从医院回到鄂尔多
斯乌审旗家中接受康复治疗。

同时，李志锋向记者出示了由鄂尔多斯市公安局交通
管理支队乌审旗大队作出的《交通事故认定书》。该认定书
认为，杜伟东（驾驶机动车和史贵媛丈夫李小川驾驶的机
动车相撞，造成史贵媛受伤）驾驶机动车通过没有交通信
号灯控制也没有交通指挥的交叉路口直行时，在进入路口
前未停车瞭望，未让右方道路来车先行，过错较重。李小川
驾驶机动车在道路上行驶超过时速标志标明的最高时速，
过错较轻。

谣言来袭：
转发朋友圈
就能免费骑单车

新报热线（记者 马丽侠） 1月13日，不少读者
向本报反映，网上一条名为《免费骑行一个月！百度地
图送你青桔单车30次骑行券》的消息在人们的微信朋
友圈传播开来。点开链接，文中要求人们分享文章到
朋友圈，并给自己的朋友圈点赞，再次打开分享朋友
圈的专属链接，点击“免费领取”就报名成功，并能领
取到骑行券。但很多人按要求做了以后，发现中间要
关注很多公众号才能领取，而可气的是，一顿操作以
后，系统却告知“此活动该城市暂未开放”，不能领取。

“这不是诱导分享，骗人关注公众号呢吗？再说，
手机号都输入了，会不会泄露个人信息啊？”首府读者
李女士很不安。

记者根据链接点击发现，文章是由名为“一马止
渴”的微信公众号发布，根据要求分享再点开后，会跳
出一个名为“麻布袋”的公众号发布的名为《未检测成
功》的文章：“呀，系统未检测到你分享到朋友圈，分享
后才可以领取哦！如果您已经成功分享到朋友圈，可
稍后重试领取哦。”记者反复重试了3次后，终于跳出
一个“麻布袋”微信公众号发布的《领取教程》，但领取
条件是要扫描文中提供的二维码，关注名为“爱物志”
的微信公众号。记者一一按要求关注后，“爱物志”微
信公众号终于发来一条消息，称记者成功获得青桔单
车月卡，并附上小贴士称，摩拜、OFO、青桔等各大单
车平台是他们的长期合作伙伴。而当记者点击所提供
的链接领取时，却以“此活动该城市暂未开放”为由失
败。

1月14日，内蒙古青桔信息科技有限公司总经理
李健告诉记者，这是一个虚假活动，他们根本没有进
行过这样的优惠活动，也没有委托过任何微信公众号
对青桔单车进行过优惠宣传，对此，他们已经向微信
平台进行了投诉。同时，他提醒广大市民，青桔单车的
优惠信息只会通过滴滴出行APP或者官方微信公众号
进行说明。

当日，滴滴出行公关部周经理表示，平台已经关
注到相关链接，初步判断是一些不良公众号用来吸引
粉丝关注的诱导转发内容，并非青桔单车官方行为，
提醒广大用户切莫上当，平台已向微信举报。此外，平
台法务部门也已介入，不排除使用法律手段维护自身
合法权益。

装车途中被砸伤，
胡国栋该找谁讨要医疗费？

新报热线（记者 范亚康） 1月7日，胡国栋躺在病床
上辗转反侧无法入眠。受伤已经有几天了，后续治疗所需
要的费用却一直没有着落，这让他很揪心。

胡国栋是从一名巴彦淖尔市来鄂尔多斯打工的大货
车司机。1月1日晚上11时许，他跟随车主刘光胜在乌审旗
图克镇工业园区附近一临时露天煤场拉煤泥时，被装载机
掉下的煤泥砸中。随即，胡国栋被送到伊金霍洛旗新街卫
生院，之后又转往鄂尔多斯市中心医院东胜部急救。经过
检查，胡国栋腰部多处骨折。

记者从鄂尔多斯市中心医院出具的《检查报告单》上
看到，胡国栋今年36岁，核磁共振显示，椎体爆裂骨折，腰
背部浅筋膜水肿。

“我受伤后，车主刘光胜已经垫付了1万多元医药费。但医
生告诉我，后续的治疗需要大量的费用。刘光胜现在也无力支
付更多的医药费了。你说我该怎么办呢？”胡国栋愁眉不展。

1月10日，车主刘光胜告诉记者，他有两辆拉煤车，每
车载货量达七八十吨，而司机胡国栋受雇于他，包吃包住
每月一万元工资。近日，他接到乌审旗图克镇工业园区附
近的中介方某电话称，让1月1日来冯虎斌的煤场运输煤
泥。以每吨95元的运费谈妥后，他便带着车和司机前来煤
场拉煤泥，准备运往宁夏回族自治区永利煤场，当时仅仅
是口头协议，这也是如今这个行业的行规，几乎每个拉煤
司机都没有与受雇方签订书面协议，都是等送到货后，对
方煤场直接支付运费，中介从中抽取利润。

胡国栋出事后，刘光胜也在积极帮助他筹措医药费。但
因为胡国栋是在煤场干活时受的伤，刘光胜认为煤场也负
有责任，应该承担一部分赔偿责任。而煤场监督人员白生云
帮着将伤者送到医院后，就再也没露过面。刘光胜打电话要
求对方支付一部分医药费，对方却声称没有他们的责任。

对此，白生云在接受记者采访时表示，当时他与方某
在现场，司机受伤后帮着送到了医院，他和方某也仅是中
介人员，收取一些中介费，具体的运费由对方煤场支付，所
以他们也没有雇司机，仅仅提供了中介信息。

煤场负责人冯虎斌说，他也是翻斗车司机，堆积的东
西不是煤块儿，而是从煤矿拉出来的煤泥，属于废料，是他
自己堆在那里的。他并没有雇过车主刘光胜，运费也不知
道是多少，都是当地一个中介信息部和煤贩子联系的，他
仅与买主收取货物费用。

“现在他们都不承认自己对胡国栋的受伤有责任，我已经
将此事向有关部门进行了投诉。如果煤场和中介公司都不承
担胡国栋的医药费，我将通过法律途径解决此事。”刘光胜说。
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普惠众信“良性退出”：投资者3亿多资金难兑付！
新报热线（记者 顾

爽） 近日，不少呼和浩特
读者向本报反映，他们所
投资的一家名为“普惠众
信”的P2P理财平台在几个
月前忽然停止了原本每月
固定发放的收益，并宣布

“良性退出”，随后一而再
再而三地更改兑付方案，
甚至由货币兑付变为实物
兑付，辛辛苦苦赚来的血
汗钱不但拿不到收益，而
且连本金都难以收回，这
让投资者叫苦不迭。

“ 我 们 大 部 分 是 在
2015年起，就在普惠众信
的业务经理游说下把钱投
到了他们的理财平台，当
初说得很好，每个月都有
收益，而且确实在2018年9

月份以前，我们每个月都
拿到了分红。”呼和浩特读
者张女士告诉记者，“正因
为开始的分红比较及时，
而且当初劝我们投资的时
候，大连普惠众信财富投
资管理有限公司（以下简
称：大连普惠众信）呼和浩
特第二营业部业务经理再
三对我们强调，说他们公
司是正规的P2P理财平台，
由国有大型银行提供资金
存管。因为这些说辞，加之
我们与业务人员也算是熟
识，所以基于信任，就把钱
投了进去，谁知2018年10
月份，他们第一次没有按
时发放收益，业务人员还
拍着胸脯保证没事，结果
没多久就告知我们说，理

财平台的管理公司———大
连普惠众信已经向大连市
监管部门申请良性退出，
并且将出台兑付方案，就
这样一直拖到了12月24
日，我们才得到了最终的
兑付承诺。”

记者在张女士提供的
普惠众信《个人出借咨询
与服务协议》中看到，大连
普惠众信资金出借方式分
为普季惠（3个月）、双季惠
（6个月）、普玖惠（9个月）
以及普年惠（12个月）若干
类型，承诺收益在7%~10%
之间不等。

记者经查询了解到，
大连普惠众信成立于2012
年，注册资本为5000万元
人民币，该公司法人代表

已在2018年1月30日由解
春雨变更为扈春明。

在张女士提供的大连
普惠众信兑付方案上显
示，普惠众信向广大投资
者给出的兑付期限为2.5
年，即从2019年1月15日起，
每3个月兑付本金的5%~
20%不等，一直到2020年4
月15日为止，并由其他两
家基金公司提供给兑付保
障，由解春雨承担无限连
带责任。

记者了解到，呼和浩特
市部分投资者已经向赛罕
区公安分局反映了情况。

记者随后联系到了大
连普惠众信呼和浩特第二
营业部负责人逯秀红，她
表示自己现在就在大连，

和十几名公司同事一起与
总部协调这件事。

“事发后，我们就在不
断地与总公司协调，这期
间很多次前往大连开客户
代表会，同时也将这件事
反映给了大连市金融发展
局和当地经侦部门。”逯秀
红向记者介绍，大连普惠
众信还曾向所有投资者提
供了实物兑付方案，提出
以汽车、房屋、牛仔裤和袜
子等公司实物资产向客户
进行兑付，但这一方案被
大部分投资者拒绝。

“全区大概有1000多
户投资者，涉及金额3.2亿
元，我们自己的员工都在
普惠众信有投资，而且我
们的客户有很多都是业务

经理的亲戚朋友，所以我
们的压力很大，也会尽最
大努力来协调解决这件
事。”逯秀红表示，因为大
连普惠众信已经在2018年
10月10日向监管部门报备
良性退出，而且在兑付方
案上写明，将于1月15日进
行第一次兑付，所以目前
大连市相关部门给出的意
见是，在该期限之前进行
监督协调处理，如果在1月
15日不能如期兑付，建议
当事人立即启动司法程序
处理。

记者多次拨打了解春
雨的电话，均无人接听，记
者然后以短信的形式告知
其采访请求，但截至发稿
时没有得到其回复。


